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議員の派遣に関する報告書 

 

このたび議員派遣の承認を受け、その結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 議会報告会 

（１）目  的  市民に開かれた議会の実現、市民の議会活動への参加を

推進するため 

（２）派遣場所  富良野市内 

（３）期  間  令和５年 10月 26日～12月１日 

（４）派遣議員  全市議会議員 

（５）派遣内容  別紙１のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ―別紙１― 

 

１．派遣内容 

議会報告会 

 

２．議会報告会の内容 

 議会報告会は、令和元年まで全議員を３班に構成し、市内 15 会場で行っ

ていたところであるが、新型コロナウィルスの感染拡大防止の観点から、令

和２年度は中止、令和３年度は会場での開催を断念し、議会からの報告を動

画配信により行ってきた。 

昨年度は、会場で対面による開催を目指し、開催会場の地元関係者に対し

て実施の可否について意見を聴取した結果、市内 15 会場での開催は困難と

判断し、市内の２会場において昼、夜と時間帯別で合計４回の開催とし、会

場開催における新たな取組として、パソコンからのスライド画像を投影する

などの工夫に加え、前年同様に、インターネットを利用した動画配信を行な

ってきたところである。 

今年度は新型コロナウィルス感性症が感染症法上の位置づけが５類に移

行したことを受け、市内全域の 14 会場で対面による議会報告会を開催し、

更には令和５年 12 月 15 日から令和６年１月 31 日までの期間で動画配信す

る予定である。 

今年度の新たな取組みとして次年度以降の報告会の在り方を検討する際

の資料として活用するため、報告会の参加者にアンケートへのご協力をいた

だき、年齢構成や参加回数、開催を希望する曜日や開催希望の時間帯などの

データを収集してきたところである。 

報告会への参加者は全会場で延べ 136名、アンケートの回収数は 125名で

あったところである。結果において特筆すべきは、参加回数についてであり、

初めての参加が 53 名、２回目が 22 名、３回目以上が 49 名と、初めての参

加者が多く、これまでの傾向と大きく異なる結果となった。 

議会報告会役員会ではアンケート結果や各会場での意見交換の内容の確

認及び検証・精査を行ない、各会場でのご意見などに対し議会としてどのよ

うに対応し、市政やまちづくりに反映させることができるかについて、検討

を進めてまいります。 

また、次年度以降の議会報告会の開催方法等については、昨年度の議会報

告会役員会からの報告を踏まえ見直しを進めることを確認している。 

なお、各会場における議会報告会で参加者より出されましたご意見、ご質

問は、後日、議会ホームページ等で公開を予定していることから、ご一読を

願うものである。 

 


